

20/10/2014

Nº 166

SEREMOS AQUELLO EN LO QUE CREAMOS

Hace tres años nos convirtieron en empleados de un Banco. Nunca hemos sabido si era realmente necesario. Éramos una Entidad solvente y nos sobraba liquidez... o no.

Algo peor les ocurrió a los compañeros de Caja Badajoz, Caja Burgos y Caja Inmaculada, les montaron un S.I.P. "Sistema Institucional de Protección" menuda palabreja y que ironía (por lo de protección), fue hace cuatro días, y sin embargo parece tan lejano.

¿Cuánto se ha mentido estos años entre cuores, palancas, sinergias, directivas europeas, tamaño crítico, test de estrés? Y todo para ocultar dos términos: INCOMPETENCIA Y MALA GESTIÓN, en el mejor de los casos, en el peor mejor no hablar.

Entre todos se han "cargado" una parte del sistema financiero con más de un siglo de antigüedad y con una finalidad social. Se ha pagado con el empleo de miles de empleados y con fondos públicos. Los responsables del descalabro gozan de total impunidad.

Y en este **octubre** empezamos juntos una nueva andadura, empleados de Ibercaja y de las Cajas del grupo Caja-3, el día veinte de forma efectiva. Todos tenemos el espíritu de "Caja" y vamos a mantenerlo. Será difícil porque querrán que cada día seamos más Banco. Pero aunque la Dirección pueda permitirse el lujo de dejar de ser "Caja" nosotros no, nos va en ello el mantenimiento de nuestras condiciones socio-laborales.

Mantener este espíritu es responsabilidad de cada uno de nosotros. Pero mucho más de los Sindicatos que aspiramos a ostentar vuestra representación.

Contad con la Asociación de Cuadros de Ibercaja - Bienvenidos

PD.: Por cierto, en **octubre** se celebraba en las Cajas el día del Ahorro.